

LUNES 6 DE FEBRERO DE 2017

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

TIENE PAN OPORTUNIDAD DE RECUPERAR PRESIDENCIA: CORDERO

El senador Ernesto Cordero Arroyo aseguró que el Partido Acción Nacional (PAN) puede perder la oportunidad de volver a gobernar a México en el 2018, si el presidente nacional Ricardo Anaya Cortés no le hace caso a las encuestas a favor de Margarita Zavala y garantiza condiciones parejas rumbo a las candidaturas. Cordero Arroyo insistió que el PAN tiene una gran oportunidad de volver a gobernar al país en el 2018, pero debe “aplicarse” y decidir “en buena lid quiénes van a ser los candidatos”. (DQ 1 y 12, AM 10, EUQ 3)

PRI

ERIC OSORNIO EN CONTRA DEL DIRIGENTE MUNICIPAL DEL PRI

Por Zulema López

No sé si soy o no consejero, porque tampoco la lista de quiénes podrán elegir al dirigente estatal ha sido dada a conocer por el partido, externó Eric Osornio, quien indicó que ya presentó una queja contra la elección del dirigente municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y exigió que se transparenten las acciones de renovación del partido, sobre todo ante el próximo cambio de la presidencia estatal. “La convocatoria tendrá que salir este mes, porque la dirigencia actual termina el 7 de marzo, la estatal; son dos temas, el municipal que sigue su curso en lo jurídico y hoy, que ya se aprobó el método estatal, bueno, hay una gran corriente de compañeros que queremos que se haga público el tema de los listados, para ver quienes van a ser los que van a votar en esta nueva etapa”. (DQ, 10)

NA

‘PANAL SERÁ RELANZADO PRONTO EN QUERÉTARO’

Por Mónica Gordillo

El dirigente nacional del Partido Nueva Alianza (PANAL), Luis Castro Obregón, informó que pondrán en marcha una estrategia para relanzar pronto al partido en el estado de Querétaro. En entrevista, indicó que, a nivel nacional, Panal cuenta con 480 mil militantes y en la entidad con cerca de siete mil. También confirmó que la próxima semana el INE solicitará a todos los partidos la actualización y validación de sus listados de militantes. (AM, 10)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: “CERREMOS FILAS”

Por Patricia López

El presidente Enrique Peña Nieto reconoció que México está a prueba, como pocas veces en su historia reciente, porque se viven momentos cruciales, en los que se conjuntan desafíos del exterior con retos del interior, ante los que pidió cerrar filas porque son tiempos de unidad. (DQ, principal)

LUNES 6 DE FEBRERO DE 2017

PA: FIRMEZA ANTE TRUMP

Por Fernando Venegas Ramírez

El diputado panista veracruzano y presidente del Congreso, Edmundo Javier Bolaños Aguilar, puso el dedo en la llegada durante el acto protocolario por el Centenario de la Constitución en el Teatro de la República. (PA, principal)

EUQ: NUESTRA NACIÓN ESTÁ A PRUEBA: EPN

Por Francisco Reséndiz y Marco A. Estrada

Tras advertir que el Centenario de la Constitución ocurre en una coyuntura difícil el presidente Enrique Peña Nieto advirtió: “hoy nuestra nación, como pocas veces en su historia reciente, está a prueba. (EUQ, principal)

AM: VALORES DE LA CONSTITUCIÓN DEBEN UNIR A MÉXICO: PEÑA

Por Cecilia Conde

México se encuentra a prueba por desafíos del exterior y retos del interior, por lo que estos tiempos llaman a la unidad como sociedad y como nación, así lo aseveró el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, en su discurso por la conmemoración de la promulgación de la Constitución Mexicana de 1917. (AM, principal)

N: LLAMA EP A LA UNIDAD

Por Noticias

Avanzar juntos y en unidad, teniendo como guía a la Constitución “nuestra brújula y nuestro faro” exhortó el Presidente de la República al encabezar la ceremonia Conmemorativa del Centenario de la Constitución de 1917 en el Teatro de la República. (N, principal)

CQ: LA NACIÓN ESTÁ A PRUEBA; ES TIEMPO DE UNIDAD: EPN

Por Andrea Martínez

El primer mandatario de la nación, Enrique Peña Nieto, encabezó los festejos del Centenario de la promulgación de la Constitución Mexicana, en el Teatro de la República, en donde llamó a cerrar filas para alcanzar las más altas aspiraciones políticas plasmadas en la Ley Suprema. (CQ, principal)

PODER EJECUTIVO

RECALCA EPN LA IMPORTANCIA DE LA CONSTITUCIÓN PARA LOS MEXICANOS

El presidente de México, Enrique Peña Nieto, llamó a la unidad nacional en lo esencial, como sociedad y como nación, para encontrar juntos soluciones a las exigencias de estos tiempos, ante los cambios acelerados de los paradigmas sociales, económicos y políticos a nivel internacional. Asimismo, a cerrar filas para alcanzar las más altas aspiraciones políticas plasmadas en la Ley Suprema, a fin de lograr una convivencia pacífica y civilizada, fincada en la fraternidad, en la igualdad y en el respeto a los demás. Lo anterior al dar su mensaje en el marco del Centenario de la Constitución Política de 1917, en el Teatro de la República. (DQ 1, AM 1, N 1, PA 1, EUQ 1, CQ 1, LJ 8, M 6, E 1, R 1, LP 12)

LUNES 6 DE FEBRERO DE 2017

“COMENCEMOS AQUÍ”; PANCHO DOMÍNGUEZ PIDE ARRANCAR UN NUEVO CICLO DE LA NACIÓN EN EL CENTENARIO DE LA CONSTITUCIÓN

En Querétaro, el estado con mayor crecimiento en la última década, debe comenzar una nueva era hacia el porvenir, exaltó el gobernador Francisco Domínguez Servién, durante su discurso en el marco del Centenario de la Promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos de 1917. (...) dijo que no hay tiempo que perder y no hay nada que pueda detener a los mexicanos, ni siquiera un muro de intolerancia que puede ser derrumbado con “el mazo de la libertad” (...) agregó que “los gobiernos mueren del olvido y la lejanía, mueren de la arrogancia”. (AM 7, EUQ 6, N 1, DQ 1, N 2-S, CQ 4, M 6 y 7)

A MÉXICO Y A LOS MEXICANOS, SE LES RESPETA: GRACO RAMÍREZ

“Presidente Enrique Peña Nieto, no dude de que estamos unidos y que usted encabeza al país para dejar claro y que se escuche lejos, a México y a los mexicanos se les respeta”, enfatizó el presidente de la CONAGO y gobernador de Morelos, Graco Ramírez. (...) invitó a ir adelante para refrendar una nueva república democrática y para unirnos más en torno a nuestras propias fortalezas y para “superar debilidades de lo más profundo de nuestro ser, recuperemos el espíritu de los ilustres mexicanos, que honremos su legado para tener el México que queremos que y ahora, está en nosotros hacerlo posible”. (DQ 1, AM 7, M 6, E 1)

FIRMAN COMPRA-VENTA DEL TEATRO DE LA REPÚBLICA; AHORA ES PROPIEDAD FEDERAL

El Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, firmó como testigo de honor las escrituras de la compra venta del Teatro de la República, que fue adquirido por el Senado de la República a la Fundación Josefa Vergara y Hernández por 100 mdp. “Por fin, después de 100 años”, expresó el mandatario federal previo a llevar a cabo la firma de las escrituras, en la que participó Pablo Escudero, Presidente del Senado de la República. Inmediatamente después de la firma, se realizó un minuto de silencio en honor a los diputados constituyentes de 1917. (EUQ 7, N 4-S, DQ 9, EUQ 1, E 1, LP 4)

ABRE SUS PUERTAS EXPOSICIÓN DE LAS FUERZAS ARMADAS EN QUERÉTARO

En el marco de la inauguración de la exposición militar “Fuerzas Armadas... Pasión por servir a México”, el gobernador Francisco Domínguez Servién destacó la importancia que ha tenido el Ejército, Marina y Fuerza Aérea Mexicanos en el desarrollo del país, como baluarte para la generación de una nación libre y soberana. En su momento el presidente de México, Enrique Peña Nieto, reconoció la labor que realizan diariamente las Fuerza Armadas, velando por la integridad de las familias mexicanas y hacer respetar los derechos que se consagraron en la Constitución desde hace 100 años, de ser un país libre, soberano y democrático. (AM 9, PA 3, EUQ 7, N 7-S, CQ 2)

PROTESTAS SE ALEJARON DEL TEATRO DE LA REPÚBLICA

Enérgicas, pero alejadas del Teatro de la República y el centro de la ciudad, varias protestas se realizaron en Querétaro ante la visita del presidente Enrique Peña Nieto y la conmemoración por el Centenario de la Constitución. La manifestación más cercana al Teatro de la República fue la que efectuaron la UCFCP y el Movimiento Democrático Francisco Villa, en conjunto con otras agrupaciones, quienes hicieron acto de presencia en el jardín Guerrero. (...) Al respecto, el Secretario de Gobierno del estado, Juan Martín Granados Torres, señaló que la autoridad estatal es respetuosa del derecho a manifestarse, aunque acotó que en caso de afectar los derechos de terceros, se actuará en consecuencia. (PA 3, EUQ 1)

LUNES 6 DE FEBRERO DE 2017

SALDO BLANCO EN CELEBRACIÓN DEL ANIVERSARIO DE LA CONSTITUCIÓN

Juan Martín Granados Torres, Secretario de Gobierno, explicó que los únicos percances que se presentaron en el marco de la celebración de la Constitución fue una manifestación de aproximadamente mil vehículos de la UCD que bloquearon la carretera 57, una persona que sufrió un desmayo y una que tuvo una afectación cardíaca. (...) Dijo que desde que iniciaron los preparativos por el Estado Mayor Presidencial, el Gobierno del Estado y los municipios que participaron en el operativo. (DQ 11, AM 8, EUQ 1, N 1)

ALZA EN COMBUSTIBLES IMPACTÓ CON 20 MDP A GOBIERNO ESTATAL, ASEGURAN

Manuel Alcocer Gamba, Secretario de Planeación y Finanzas, dijo que el aumento al precio de los combustibles tuvo un impacto en las finanzas estatales de 20 millones de pesos, sin embargo, recalcó que el presupuesto destinado a ese rubro no se aumentará. (AM 2, N 5)

EJES PARA TRANSPORTE SON ESTRATÉGICOS: SDUOP

La construcción de 4 de 8 ejes para el transporte público de la zona metropolitana como la construcción del nuevo Hospital General, este último con inversión de 600 mdp, forman parte de los proyectos estratégicos que este año se ejecutarán en Querétaro, informó Romy Rojas Garrido, titular de la SDUOP, al dar a conocer que para este año se tiene una bolsa de 500 mdp. (DQ 15, AM 4, CQ 6, N 3)

PODER LEGISLATIVO

RESALTA JAVIER BOLAÑOS LA FORTALEZA DE MÉXICO

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Edmundo Javier Bolaños Aguilar, demandó unidad nacional para enfrentar lo que venga de afuera, ante las ofensas del vecino y admitió si bien que México está muy lejos de saldar la deuda social que existe, la Constitución es un vehículo social determinante que nos mantiene unidos. (...) La Constitución sigue vigente, coincidieron el diputado federal Edmundo Bolaños, y el senador Pablo Escudero. (DQ 13, AM 6, M 7, N 6-S)

NO HAY PETICIÓN PARA CREAR EL INSTITUTO DEL MIGRANTE: GUADALUPE MURGUÍA

Por Adrián Quino

No existe, hasta el momento, alguna petición de apoyo económico, por parte del Gobierno del Estado, para la creación de alguna dependencia encargada del tema migratorio, comentó la diputada federal, Guadalupe Murguía Gutiérrez quien aseguró que se puede atender a este grupo sin necesidad de crear más aparato burocrático. Desde el inicio de su administración, el gobernador Francisco Domínguez Servién manifestó la intención de crear un Instituto Queretano del Migrante, mismo que aún no se materializa. (AM, 3)

RETIRA AMPAROS PARA CONTINUAR AL FRENTE DE LA DDH

Miguel Nava Alvarado, presidente de la DDHQ, informó que puso fin a las demandas de amparo que había interpuesto para reelegirse en el cargo y reiteró que hace una semana manifestó su falta de interés en el procedimiento. "No tengo interés ya en participar y estar a fuerza en la posición de presidente de la DDH. La trinchera para defender los derechos humanos puede ser cualquier". (AM 10, CQ 7, EUQ 1)

LUNES 6 DE FEBRERO DE 2017

PODER JUDICIAL

DEFENDER LOS VALORES CONSTITUCIONALES DE LA SOBERANÍA NACIONAL Y GARANTIZAR EL RESPETO A LOS DERECHOS HUMANOS: SCJN Y CJF

En la conmemoración del Centenario de la Promulgación de la Constitución de los Estados Unidos Mexicanos, el presidente de la SCJN y del CJF, Ministro Luis María Aguilar, llamó a defender los valores constitucionales de la soberanía nacional, la autodeterminación, la igualdad jurídica de los Estados, la solución de las controversias y garantizar el respeto a los derechos humanos. (EUQ 1, DQ 9, AM 6, LJ 5)

MUNICIPIOS

OBTIENE PABLO GONZÁLEZ LOYOLA AMPARO CONTRA PROCESO EN QUERÉTARO

El dirigente UCFCP, Pablo González Loyola Pérez, informó que fue notificado el viernes pasado de un amparo del Juzgado Séptimo en donde la concede amparo contra un auto de vinculación en la carpeta de Investigación 7560 de 2016. “Le pide al juez que deje nulo este auto de procesamiento y se declare incompetente, y le pide al fiscal se abstenga, se inhiba de conocer de la carpeta de Investigación, por la cual se me pretendió privarme de mi libertad”, a raíz del desalojo de comerciantes de la Alameda Hidalgo. (EUQ 1, DQ 15)

INFORMACIÓN GENERAL

DESPLEGADO “A LA OPINIÓN PÚBLICA”

En fecha 26 de enero de 2017, fue dictada por el C. Juez Tercero de lo Civil de Primera Instancia de este partido judicial dentro del expediente número 1192/2015, sentencia definitiva en la cual se hace valer al Estado de Derecho y la efectiva aplicación de justicia en la cual se resolvió lo siguiente: (...) En efecto, el día 9 de julio de 2015, me percaté que el inmueble de mi propiedad ubicada en Independencia Número 51 esquina con Pasteur colonia Centro de esta ciudad, fue vendido usurpando mi identidad en la Notaría Pública Número 4 de la cual es titular el Lic. Alejandro Maldonado Guerrero, quién omitiendo una simple confrontación de los documentos exhibidos, es decir, mediante documentos evidentemente falsos, elaboró la escritura pública número 104,866 mediante la cual fui despojado del citado inmueble, por lo que de inmediato me constituí en la agencia del MP número IX-C para iniciar la averiguación previa número 524/2015 ante la probable comisión en mi contra del delito de fraude, entre otros. (...) Razón por la cual y con la finalidad de alertar y prevenir a la ciudadanía, así como en uso de la promesa que llevó a cabo el Titular del Ejecutivo Francisco Domínguez Servién y al FGE, Alejandro Echeverría Cornejo, darle el seguimiento y celeridad a la carpeta de investigación número 10843/2016, así como a las averiguaciones previas número IXB/391/2016 y IXC/524/2015 en las cuales tengo el carácter de ofendido. Esta situación me hace temer no solo por mi patrimonio, sino por mi integridad física y la de mi familia, así como por la de mis abogados, por lo que desde este momento y de manera pública hago responsable al sr. MARCO ANTONIO GONZÁLEZ DE LA GARZA y/o a sus familiares ante cualquier acontecimiento que atente contra la vida o la integridad física del suscrito, mi familia y mis abogados. Atentamente, Alejandro Romeo Robles. (DQ, 14)

LUNES 6 DE FEBRERO DE 2017

PONEN EN CIRCULACIÓN BILLETE Y MONEDA CONMEMORATIVA DE LA CONSTITUCIÓN

A partir de este 5 de febrero, el Banco de México puso en circulación un billete de 100 pesos y una moneda de 20 pesos conmemorativa por el Centenario de la Constitución Política de 1917. En Querétaro, el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, hizo la presentación y puesta en circulación de dicho billete y moneda, durante el evento conmemorativo al centésimo aniversario de la promulgación de la Carta Magna. (DQ 1, PA 1, AM 7, CQ 4, EUQ 7, N-S)

'FUSILAN' A EPN EN EL CERRO DE LAS CAMPANAS: QUERÉTARO

Un grupo de manifestantes llevó a cabo en el Cerro de las Campanas el "fusilamiento" simbólico del presidente Enrique Peña Nieto, así como de otros funcionarios, como Miguel Ángel Osorio Chong, titular de la Segob; Luis Videgaray, titular de la SRE, así como el gobernador Francisco Domínguez Servién y el alcalde de Querétaro, Marcos Aguilar Vega. En el llamado por unos momentos el "Cerro de los Traidores", los presentes, alrededor de 100 personas presenciaron el "ajusticiamiento" simbólico. En el lugar un grupo de mujeres indígenas, proveniente de Amealco de Bonfil, realizaron un ritual de purificación, para limpiar el estado de las malas acciones del gobierno. (...) En la manifestación estuvo presente la activista Alicia Colchado Ariza. (PA 1, DQ 7, AM 8, LJ 4, N 6)

MANIFESTANTES DE LA UCD CIERRAN LA CIRCULACIÓN EN LA CARRETERA 57; YA HAY UN CARRIL ABIERTO EN DIRECCIÓN A MÉXICO

Cientos de manifestantes de la UCD se manifestaron en la carretera 57 e impidieron la circulación vehicular en dirección a la Ciudad de México en el marco de la visita del Presidente Enrique Peña Nieto a la ciudad de Querétaro, por la conmemoración del Centenario de la Promulgación de la Constitución de 1917. (DQ 5, CQ 24, N 1)

DIVERSAS ORGANIZACIONES SOCIALES SE MANIFIESTAN EN PLAZA

Integrantes de diversas organizaciones sociales provenientes de Puebla, Ciudad de México, San Luis Potosí y Michoacán se manifestaron en conjunto con la UCFCP en contra del aumento a la gasolina, esclarecer el caso de los 43 normalistas y exigir que las autoridades acaten las resoluciones de los amparos que han favorecido a estas organizaciones. Pablo González Loyola Pérez, líder de la UCFCP, denunció que a causa de los operativos de seguridad en las carreteras que permiten el acceso al estado, varios contingentes no pudieron llegar a la jornada que se tiene planeada para este día, entre ellos, grupos de Guanajuato, Michoacán y la Sierra Gorda de Querétaro. Un total de 300 asistentes se reunieron a las 9:30 de la mañana en la Plaza Fundadores para exigir canales de diálogo con autoridades del estado y la federación con respecto a diversos temas, en una marcha, el contingente se dirigió al Jardín Guerrero en donde se pretende permanecer mientras dura la ceremonia conmemorativa de la Constitución de 1917 con la asistencia del presidente. (DQ 5, AM 8, R 4, EU 24, EUQ 8, CQ 24, N 6)

DETIENEN A SUJETO QUE A TRAVÉS DE FACEBOOK INCITÓ A BLOQUEAR PASO DE LA CARAVANA DE ENRIQUE PEÑA NIETO

La Fiscalía General del Estado consiguió una orden de aprehensión en contra de un sujeto que a través de su cuenta de Facebook incitó a sus seguidores a bloquear el paso de la caravana del Presidente de la República, en su visita a Querétaro. El fiscal, Alejandro Echeverría Cornejo, dijo que el sujeto fue detenido en el municipio de San Juan del Río y es acusado de apología del delito, que alcanza libertad bajo fianza, y de sedición, que no tiene ese beneficio. (DQ 3, AM 3, CQ 24, N 3)



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

LUNES 6 DE FEBRERO DE 2017

ESPECTACULAR, EL CIERRE DE FESTEJOS EN LA CORREGIDORA

El 5 de febrero de 1985 se inauguró el estadio de la Corregidora de Querétaro, pero este 5 de febrero de 2017 el estadio sirvió para recrear lo ocurrido hace 100 años en Querétaro, la formación del Congreso Constituyente hasta la firma de la Constitución de 1917. (EUQ 5, DQ 1)

COLUMNAS Y OPINIÓN

MEDIO SIGLO

Por Morales Obregón

Salvo por la aparición de cuatro contingentes de manifestantes, entre los que estuvieron los ya tradicionales mercaderes de la protesta de la UCD y un grupo de inconformes por la próxima instalación de parquímetros de MAV, Querétaro, en el Centro Histórico, la conmemoración del Centenario de la Constitución en Querétaro no sólo resultó sin contratiempo sino todo un éxito local. La aparición del enemigo acérrimo Donald Trump y su proyecto fascista provocó como pocas veces con anterioridad un pronunciamiento firme de unidad nacional y solidaridad. Sin contratiempos, aunque eso sí con un extenso e incómodo operativo de seguridad en torno al Teatro de la República y el Centro de Congresos, la visita de los Poderes de la Unión y de más de 20 gobernadores fue sorteada pacífica y ordenadamente. Las autoridades federales que estuvieron al mando de la organización tuvieron respaldo efectivo de las fuerzas estatales y municipales. GOBERNADOR LÍDER. Querétaro nuevamente se volvió el centro político de la República y su gobernador FDS asumió con notable liderazgo la voz de los gobernadores. Aun antes de que inusualmente hablara el presidente de la Conago, Graco Ramírez, el queretano se pronunció por refundar la República mediante un nuevo pacto social, señaló profundas desigualdades, condenó el “muro de intolerancia” y urgió a comenzar aquí y ahora un nuevo camino. Los gobiernos mueren de lejanía y de arrogancia, advirtió Pancho ante la República en pleno presidida por EPN. GRACO, ANSIOSO. No todo fue terso entre los mandatarios estatales. Resulta que Graco Ramírez, quien delira por ganarle a Miguel Ángel Mancera la candidatura presidencial del PRD, insistió sobremanera en dar, algo inusual en la ceremonia del Teatro de la República, un discurso a nombre de la Conago. Tras varios estires y aflojes el gobernador de Morelos y presidente de la Conferencia obtuvo el aval de Enrique Peña Nieto para convertirse en la novedad de la ceremonia. Y dizque iba a pronunciar un severo mensaje en defensa de la patria y de condena contra Donald Trump y su muro, pero cuando llegó al micrófono ya le había abierto brecha Pancho Domínguez. AUSENTES. ¿Quién entiende a los políticos? Ellos que nos hablan de unidad y del gran valor de la Constitución, pero no acuden a las más importantes reuniones republicanas como la de ayer en el recinto de la calle Juárez. Asistió el dirigente nacional del PRI, Enrique Ochoa Reza, pero no la perredista Alejandra Barrales ni el muy queretano “niño maravilla” del panismo y presunto precandidato presidencial Ricardo Anaya Cortés. MOLESTIAS. Una vez más causó bastante hartazgo entre la ciudadanía el cierre de calles y el extenso perímetro de seguridad en torno al Teatro de la República. Y es que la gente que padece durante toda la semana el ya común y cotidiano tráfico infernal de Querétaro exige paz los fines de semana para disfrutar del bello Centro Histórico. Gajes del explosivo crecimiento urbano y de ser la orgullosa cuna de la Constitución. PACIENCIA. Mucha paciencia es la que se debe tener ante el desarrollo de muchas obras públicas al mismo tiempo en un perímetro escaso y de por sí conflictivo en términos de movilidad. Y es que a las obras del Eje Revolución 1917 sobre toda la avenida Constituyentes agréguele ahora los 21 proyectos de infraestructura pluvial y el remozamiento del Mirador de La Cruz hechos por el Municipio capitalino. Además hay que hacer notar los muchos baches que existen por toda la ciudad y que, Dios nos oiga, ameritarán urgente cambio de carpeta asfáltica antes de que lleguen las lluvias. Obras por todos lados ahora, porque dentro de un año ya estarán arriba del tren electoral. DELEGADOS. Vaya mal ejemplo el que han seguido las autoridades auxiliares de SJR. En la comunidad San José Galindo el delegado ha decidido amenazar con negar servicios e incluso apoyos, como la entrega de calentadores

LUNES 6 DE FEBRERO DE 2017

solares, a los ciudadanos que no paguen una cuota para la remodelación de la iglesia y la realización de las fiestas patronales. Y no es extraño que este tipo de cosas sucedan, dada la lejanía del Gobierno municipal con la zona rural, donde parece que todos quieren hacer su propia voluntad, dejando de lado los derechos de los ciudadanos. Ese es uno de los tantos reclamos que tienen los habitantes de las comunidades, donde algunos han sido muy valientes al denunciar el condicionamiento de apoyos que les hace el Gobierno municipal, pues a todo aquel delegado que haga alguna crítica o exponga las necesidades que tienen sus localidades de manera pública, se les han retirado apoyos y obras. ANSIAS. Muy pero muy nerviosa, la magistrada Fabiola Mondragón Yáñez, presidenta del Tribunal de lo Contencioso Administrativo del Estado, tomó la palabra en el marco de la inauguración del ciclo de conferencias “Cien años de la Constitución, reforma anticorrupción”; y nerviosos puso a los asistentes, que rogaban para que su discurso terminara y con ello el sufrimiento y angustia de la magistrada. BATEADOS. Varios aspirantes y posteriormente, candidatos a presidir la DDHQ se encontraron con puertas cerradas en las oficinas de los diputados en el Poder legislativo cuando intentaron hablar en privado sobre sus proyectos en caso de resultar electos para el cargo. Quién sabe si fue el temor a darle elementos jurídicos a Miguel Nava para seguir en el organismo, que ya existiera un acuerdo en el tema o la falta de tiempo, pero muchos de los diputados optaron por no recibir a ninguno de los suspirantes y a través de las secretarías les pidieron esperarse a las comparecencias. El día 12, como máximo, deberá estar elegido por el Congreso el próximo titular de la Defensoría. CONTRAS. Los que ya sólo dan patadas de ahogado son los maestros despedidos de la UAQ. Ya no saben cómo atacar al rector de la casa de estudios. Cada semana salen con un tema diferente para decir que se está viviendo una gestión de terror en el interior de la institución. Esta semana fue el tema de las cafeterías de las 14 unidades académicas, que dijeron han sido monopolizadas por una sola persona, amiga de Gilberto Herrera; mientras que ellos no reciben ni un peso de su salario, a pesar de ya haber sido despedidos. Que alguien les diga que sus quejas ya cansaron a muchos. (DQ, 1 y 4)

ASTERISCOS

SALUDO DESDE LEJOS. Al término de la ceremonia conmemorativa del Centenario de la Constitución, el Presidente de México, EPN, en su salida del Teatro de la República, recorrió algunos pasillos del recinto para saludar a los asistentes a la ceremonia; a la mitad de su recorrido se escuchó desde el segundo piso “Señor y nosotros qué”, por lo que el Jefe de Estado volteó la mirada hacia arriba para saludar al cronista, Andrés Garrido del Toral, quien había alzado la voz para captar la atención del mandatario. PRESENCIA EN QUERÉTARO. Desde que terminó su mandato como gobernador de Querétaro, JCR no se había presentado a un acto público en este estado... hasta este domingo, cuando acudió a la conmemoración del Centenario de la Constitución. En el Teatro de la República, estuvo con sus compañeros del gabinete federal, además a la ceremonia también acudió el Oficial Mayor de Sagarpa, Marcelo López, quien fue secretario de Desarrollo Sustentable en el estado. ROBO. Luego de que el pasado martes se diera a conocer por parte de autoridades del Municipio de Querétaro que hubo un intento de robo de lo recaudado por el impuesto predial, ayer, Alejandro Echeverría, FGE, aseguró que hasta la fecha no han logrado establecer si hubo o no robo, pues ni los particulares, ni el representante legal del Municipio se han presentado para declarar en torno a lo sucedido. (AM, 1 y 5)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

Tranquilo el Ejecutivo Federal. Relajado se vio el Presidente EPN en Querétaro, a pesar de los barruntos de violencia que se escuchaban desde semanas anteriores y tenían nerviosos a los cuerpos de seguridad. El jefe del Ejecutivo estuvo muy contento aquí y hasta se dio el lujo de pasar a saludar a los invitados especiales, como el exgobernador Antonio Calzada Urquiza. Agua queretana, la más sana. (PA, 1)



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

LUNES 6 DE FEBRERO DE 2017

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	AMX: AMEALCO.MX
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	ARM: ARGÓN MÉXICO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	AC: ACONTECER
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	CyP: CIUDAD Y PODER
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	CI: CÓDICE INFORMATIVO
EM: EL MOSQUITO		DR: DIARIO ROTATIVO
EE: EL ECONOMISTA		EXM: EXPRESS METROPOLITANO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		EQ: EXPRESO QUERÉTARO
R: REFORMA		IN: INQRO
LJ: LA JORNADA		IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
E: EXCÉLSIOR		LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
LAP: LA PRENSA		PI: PODER INFORMATIVO
		Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
		RQRO: REQRONEXION
		SB: SEMANARIO BITÁCORA
		SQ: SEXENIO QUERÉTARO
		SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB